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Aos 07 (sete) dias do mês de maio de 2014 (dois mil e catorze), às 18h30min (dezoito horas e trinta
minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença de 9
(nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. O Presidente  José Carlos Eckert
iniciou  a  sessão  saudando  a  todos.  Primeiramente  consultou  os  Colegas  Vereadores  sobre  a
concordância para que fosse usada a Tribuna Livre no início da sessão em virtude da Sra. Patrícia
Miranda,  Presidente  da  ExpoCruzeiro  ter  outro  compromisso  agendado,  como  os  Vereadores
concordaram, convidou a Sra. Patrícia Miranda para fazer uso da Tribuna podendo utilizar dez minutos
para explanação e dez minutos para responder os questionamentos. A Sra Patrícia Miranda iniciou seu
pronunciamento saudando à todos, apresentou dados referente a 6ª ExpoCruzeiro e Festa do Aipim
onde se tinha uma previsão de comparecimento de 40.000 (quarenta mil) a 50.000 (cinquenta mil)
pessoas, sendo que compareceram mias de 30.000 (trinta mil), sendo 15.555 (quinze mil e quinhentos
e cinquenta e cinco) pagantes e 15.000 (quinze mil) não pagantes, talvez a chuva atrapalhou um pouco
mas mesmo assim considerou a Feira satisfatória, não teve fins lucrativos mas foram fechados mais de
R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais) em negócios com vendas de automóveis, tratores, colchões e
outros, assim foi uma Feira de negócios, alegou que dos expositores consultados 75% (setenta e cinco
por cento) pediram que fosse reservado o mesmo local para a próxima edição. Alegou que a Feira foi
bastante diversificada, ressaltou alguns pontos negativos como as pirâmides que no momento da chuva
apresentaram  muitas  goteiras  molhando  os  produtos  expostos,  até  teve  um  expositor  que  exigiu
indenização dos  produtos,  elogiou  a  sua  equipe  que  sempre  esteve  de  prontidão para  resolver  os
problemas que surgiam. Neste momento ocorreu a queda de energia elétrica mas mesmo assim se deu
prosseguimento. Alegou também que o Baile da escolha das rainhas deu prejuízo, foi contratada uma
Banda,  sendo  que  qualquer  DJ  teria  animado  e  assim  teria  ocorrido  economia.  Apresentou  um
resultado estimado, pois tem trinta dias para concluir a prestação de contas, onde tudo será fechado
junto com a Promotora  Orange que teve  parceria  na organização.  Também apresentou que  houve
gastos em função da nova legislação dos Bombeiros,  foi  necessário instalar  uma central  de gás e
também teve gastos com o PPCI.  Assim apresentou que tem uma sobra no caixa no valor de R$
4.267,63 (quatro mil duzentos e sessenta e sete reais e sessenta e três centavos), valor que ainda não é
definitivo. Disse que a Feira foi cansativa, a equipe da organização fica frustrada com o resultado, mas
repercutiu fora do nosso município, teve muita coisa boa mas tem muito a ser melhorado, cumprimos
com o nosso  papel,  tem contas  a  pagar,  mas  acredita  que  tudo será  quitado sem utilizar  as  vias
judiciais. Falou que com o saldo entregue pela diretoria anterior foi quitado despesas com uma ação
judicial e o restante mais ou menos R$ 12.000,00 (doze mil reais) foi utilizado para cobrir o prejuízo
do Baile da escolha das Soberanas e o pagamento do coquetel de lançamento da Feira. Após respondeu
aos  questionamentos  dos  Vereadores  e  finalizou  o  uso  da  Tribuna  agradecendo  à  todos  que
colaboraram na realização do Evento. A seguir o Presidente agradeceu a Presidente da ExpoCruzeiro
pelas suas colocações. Como a energia elétrica ainda não havia sido reestabelecida, não teve condições
da  sessão  dar  prosseguimento,  o  presidente  consultou  os  demais  Vereadores  que concordaram em
deixar os Projetos Retidos para apreciação na próxima sessão ordinária por nenhum ser de urgência e
caso o Executivo ter urgência, então convoque uma sessão extraordinária. Nada mais havendo a tratar,
o Presidente José Carlos Eckert encerrou a sessão convidando a todos para a próxima sessão ordinária,
a realizar-se no dia 21 de Maio de 2014, quarta-feira, no horário das 18h30min (dezoito horas e trinta
minutos). SALA DE SESSÕES DA CÂMARA DE VEREADORES DE CRUZEIRO DO SUL-RS,
AOS 07 DIAS DO MÊS DE MAIO DE 2014.
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